

Sra. D^a María Solana Arana
Consejera
Consejería de Educación del Gobierno de Navarra
Santo Domingo, 8
31001 Pamplona

Madrid, 5 de octubre de 2017

Estimada Consejera:

Fundación Endesa convoca la segunda edición de los **Premios a la Ecoinnovación Educativa 2017-2018**, dirigidos no sólo a los estudiantes de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional de Grado Medio sino a los centros docentes en su conjunto. Esta iniciativa de Fundación Endesa forma parte del impulso a proyectos que fomenten, desde el protagonismo de los jóvenes, la cultura ecológica a través de la educación. Su objetivo es identificar actitudes innovadoras y comprometidas con la conservación de la naturaleza y despertar el interés social por el medio ambiente, a través de las actuaciones y las prácticas de los centros educativos.

En la edición anterior, el apoyo prestado por las Consejerías de Educación y de Medio Ambiente, y especialmente el recibido por vuestra Comunidad Autónoma, fue decisivo para difundir esta convocatoria entre su alumnado y su profesorado. Conseguimos unos buenos datos de participación que nos gustaría incrementar este curso 2017-2018 por el magnífico efecto y motivación que supuso para los alumnos y sus profesores. Tal y como hicimos el año pasado, informaremos a la Consejería competente en materia medioambiental con el fin de que podáis coordinar la comunicación con los centros de la manera que consideréis más adecuada. La combinación educación y responsabilidad medioambiental, que se encuentra en el fundamento de estos Premios, es un instrumento clave para la mejora de nuestra conciencia y sensibilidad ecológicas.

Los proyectos premiados tendrán difusión nacional en un acto que tendrá lugar el próximo mes de junio y donde quedará de manifiesto vuestro compromiso con la innovación educativa. Toda la información relativa a los Premios y sus Bases puede encontrarse en <http://ecoinnovacion.fundacionendesa.org>. En los próximos días se pondrán en contacto con vosotros desde la Fundación Europea Sociedad y Educación, colaboradora con Fundación Endesa en este proyecto, para solicitar vuestra ayuda en la difusión de la convocatoria y para facilitar a tal efecto cuanta información sea necesaria.

Atentamente,



Carlos Gómez-Múgica de la Rica
Director General de Fundación Endesa